

INHORGENTA-GUIDE 2024



50 JAHRE: DAS WICHTIGSTE
ZUR JUBILÄUMSMESSE

THEMEN: # HALLE A1: DIE HALLE DER FREIEN UHRENMARKEN SEITE 46 # HALLE A2: STARKE NAMEN SEITE 76 # HALLE B1: KONZEPT GESCHÄFT, UPGRADE EINGELÄUTET SEITE 100 # HALLE B2: BESONDERER MIX: HOCHZEIT UND DESIGN SEITE 106 # HALLE C1: PURER SCHMUCK OHNE MARKE UND MARKETING SEITE 124 # HALLE C2: ALLES FÜR DIE WERKSTATT: TECHNIK UND STEINE SEITE 128

INHORGENTA 2024:
NEUE MATERIALIEN

44
INHORGENTA 2024

PREMIUM GEHÖRT IN HALLE B1

DAS NEUE SCHMUCKEDELMETALL OSMIUM

Zum diesjährigen Inhorgenta-Award wird es mindestens drei Einreichungen von Schmuckstücken mit Osmium geben, und auch Oslery selbst ist wieder in Halle B1 präsent. Über die aktuellen Entwicklungen des neuen Materials im Schmuckmarkt sprachen wir mit Scarlett Clauss, Vice Director des Osmium-Instituts und Geschäftsführerin der Schmuckmarke Oslery.

JUWELIER#BUSINESS: Frau Clauss, die Neukonzeptionierung der Fine Jewelry-Halle B1 legt den Fokus noch stärker auf hochwertige Schmuckhersteller und exklusive Manufakturen. Trauringe oder Ladenbau gibt es dort künftig nicht mehr. Ist das gut so?

SCARLETT CLAUSS: So wichtig die Meinung für jeden Hersteller und Lieferanten ist, so wichtig ist die Meinung für jedes Messteam. Osmium auf den beiden vorangegangenen Inhorgenta-Ausgaben so gut angekommen ist und nun wieder in der B1 gezeigt wird, freut uns natürlich, und in diesem Fall profitieren wir von der Neukonzeptionierung der Fine Jewelry-Halle. Messen sind gedacht für Neuheiten, Superlativen und die höchste Kunst in Schmuck- und Goldschmiedearbeiten. Für uns sind die zahlreichen Schmuckmanufakturen der B1 natürlich besonders interessant, da immer mehr von ihnen bei uns hinsichtlich einer Osmium-Verwendung in ihren Linien anfragen. Daher finde ich diesen Wandel spannend und freue mich auf die neu strukturierte Halle B1.

Welche Erwartungen haben Sie an die „neue“ Halle B1 und Ihren diesjährigen Inhorgenta-Auftritt?

Wir gehen von einer gut besuchten Halle aus, da die Menschen es verdient haben, sich wieder den schönen Dingen zu widmen. Auch die immer größer wer-



SCARLETT CLAUSS
OSMIUM-EXPERTIN

„ES TRETEN GLEICH
DREI HERSTELLER MIT
OSMIUM-SCHMUCK BEIM
INHORGENTA-AWARD AN.“

dende Kontroverse im Diamantmarkt löst viele Diskussionen aus, und wir hoffen, dass sich kristallines Osmium weiterhin gut als eine der Lösungen positionieren kann. Der Trend lässt sich am riesigen Interesse von Goldschmiedeschulen und ihren Schülern ablesen, die die Zeichen der Zeit als Innovationsträger als Erste

sehen. Übrigens treten dieses Jahr meines Wissens nach gleich drei, eventuell sogar vier Hersteller mit Osmium-Schmuck zum Inhorgenta-Award in verschiedenen Kategorien mit umwerfenden Schmuckstücken an – ich denke also, es wird in diesem Jahr Osmium-Schmuck-Finalisten und hoffentlich auch -Gewinner geben! International gab es schon ein paar Preise, nun wäre das Heimatland Deutschland dran!

Wie wird Ihr Inhorgenta-Messeauftritt in diesem Jahr aussehen?

Neben dem Sachanlagemarkt wird der Auf- und Ausbau des Schmuckmarktes für uns immer wichtiger. Die Art der Selbstdarstellung wurde deshalb bildhafter und weniger „clean“. Das Konzept wurde auf der Intergem 2023 gestartet und sorgte für Aufsehen und Zuspruch. Besonders wichtig bei unserem diesjährigen Inhorgenta-Auftritt ist uns die perfekte Präsentation. Unser Vitrinenausstatter MüllerKälber wird den Messestand und auch den neuen Flagshipstore, der im Mai in Murnau eröffnet wird, ins beste Licht rücken. Speziell für die Beleuchtung von kristallinem Osmium ist die Sonne die beste Lichtquelle – und die muss bestmöglich in der Vitrine simuliert werden. Auf unserem Messestand wird es dieses Jahr übrigens eine Verlosung geben. Es werden 40 Stücke kristallinen Osmiums im Wert zwischen 60 und 200 Euro verlost, sodass man mit etwas Glück ganz ohne Kosten das seltenste Material der Erde besitzen kann. #



OSLERY
GmbH
EXCLUSIVE — PRECIOUS — ELEGANT

